



#FRENTEOPOSITOR

XÓCHITL ASEGURA QUE REBASÓ FIRMAS



Xóchitl Gálvez ya rebasó el número de firmas de apoyo ciudadano solicitadas como requisito por el Comité Organizador del proceso interno para elegir al responsable de la construcción del Frente Amplio por México, es la primera aspirante que ya garantiza su permanencia en la contienda.

A 15 días de que venza el plazo para la recolección de las 150 mil firmas de apoyo ciudadano por cada uno de los 12 aspirantes a encabezar la construcción del Frente Amplio por México, Gálvez alcanzó el número de apoyos.

En entrevista previa a su ponencia "Mujeres que facturan", como parte de su gira por Oaxaca, la senadora fue cuestionada sobre el rebase de las firmas solicitadas para continuar en la contienda del frente opositor, se dijo contenta y confió en llegar a un millón de rúbricas, recordó que se trata del apoyo ciudadano y aún falta la plataforma de los partidos.

"Hasta donde yo me quedé eran más de 160 mil, pero pueden seguir sumando porque ahora de lo que se trata es de la votación, porque yo lo que necesito el día 3 de septiembre son votos y ojalá lleguemos a un millón de firmas. Ahora vienen las plataformas de los partidos, esas también son importantes, esta era la plataforma ciudadana que es justo a la que yo apostaba", señaló.

Luego se refirió a Santiago Creel, otro de los aspirantes del Frente Amplio por México, con quien aseguró ha platicado y mostró respeto toda vez que era prácticamente el candidato del PAN.

"He platicado con él, entiendo que ha tenido el apoyo de algunos senadores y diputados y respeto, pero no me siento sola, tengo el apoyo ciudadano y las mareas rosas", dijo la senadora.

Reiteró que no tiene miedo a un debate con el ex canciller "sino le tengo miedo al Presidente menos a Marcelo Ebrard", esto al estimar que rebasará más de 250 mil firmas para el 12 de agosto, que es cuando el Frente realizará sus foros.

En tanto, el priista Enrique de la Madrid realizó un recorrido por el Estado de México. Durante el encuentro que sostuvo con locatarios y ganaderos en la Plaza Ganadera

Puente San Bernabé, se refirió a la crisis del campo y en la necesidad de regresar programas de apoyo a este sector, para lograrlo, dijo, "se tiene que ir Morena".

El ex secretario de Turismo aseguró que trabajará arduamente para alcanzar los apoyos requeridos y seguir adelante en la competencia. Recalcó que dicho proceso ya despertó el interés de la ciudadanía y hasta del propio Ejecutivo federal, por lo que no sólo será posible competir, sino ganar en 2024.

Santiago Creel, utilizó sus redes sociales para señalar que la estrategia de seguridad de la actual administración "es terrorismo contra México!". Señaló que Morena sacrificó al país con tal de quedar bien con el crimen organizado.

La priista Beatriz Paredes hizo una gira en Oaxaca, donde tuvo un diálogo cordial con dirigentes estatales, publicó en redes sociales. #

Con información de
Elia Castillo, Carina García
y Gerardo García.

SE ACERCA FECHA

8

DE AGOSTO, PLAZO PARA RECOLECTAR FIRMAS DE APOYO O SIMPATÍAS.

12 SON LOS ASPIRANTES.

3 FINALISTAS SE PREVEN.



MÁS ACTIVIDAD

1 • Senadora dijo que su objetivo es llegar a la ciudadanía.

2 • Beatriz Paredes tuvo un encuentro con dirigentes en Oaxaca.

ENTRE LINEAS

1 • Luis Espinosa Cházaro renunció a Comité Organizador.

2 • Morena presiona a Creel a renunciar a Cámara de Diputados.



OPTIMISTAS

• Dentro del proceso interno, los aspirantes del frente opositor hacen un balance de las giras por el país.

